



2学期号

令和7年12月24日発行
松山市立北久米小学校PTA
会長 清水 義郎

北久米小PTA新聞



北久米っ子フェスティバル

11月29日(土)、本校にて北久米っ子フェスティバルを開催しました。金管バンド部のオープニングステージを皮切りに、各ブース大盛況でした。出店やお手伝いしてくださった保護者の皆さん、先生方、本当にありがとうございました。



社会
教育部



学校
教育部

家庭
教育部

体操服販売

11月29日(土)、北久米っ子フェスティバルで、皆さんからお預かりした体操服の販売を行いました。北久米っ子の役に立てばと思います。



学級文庫の修繕と寄贈図書の振り分け

11月19日(水)、学級文庫の修繕を行いました。また、皆さんから本の回収も行い、各学年に振り分け、学級文庫として寄贈しました。北久米っ子には、たくさんの本に出会ってほしいと願っています。

通学班編制

12月5日(金)、新1年生の通学班編制を行いました。各地区的理事・部員が地図と住所を照らし合わせて、新1年生が安心・安全に通学できるように編制しました。

社会教育部では通学班の編制を適宜見直しています。北久米っ子が安心・安全に通学できるように、登下校時の見守りにご協力をお願いします。



みつばち教室(給食試食会)

10月29日(水)、家庭科室にて給食試食会を開催しました。学校栄養職員の加藤典子先生の講演を聞きながら、子供たちの心と体をつくる大事な給食のありがたさを味わうことができました。参加してくださった保護者の皆さん、ありがとうございました。

